

De fiesta Santiago de Cuba por sus 505 años



Por: José Emilio Seisedos

Stgo de Cuba, 25 jul (RHC) La ciudad de Santiago de Cuba está de celebración al llegar a los 505 años de fundada por el adelantado Diego Velázquez de Coellar.

Con una gala en el céntrico Parque Céspedes se espero el 25 de Julio, donde la música, el teatro y la danza se dieron de la mano para hacer el recuento histórico de cinco siglos de la villa, que fue narrando el actor José Pini Pascual.

La Carabali Olugo, el Ballet Folclórico Cutumba, los coros Orfeón Santiago y Música Aurea, la Banda Municipal de Conciertos, el sexteto Azabache, el Grupo Macuba con su directora Fatimza Paterson, la compañía de moda y variedades Faramoda, integraron el elenco artístico.

Yanidis Hechavarria, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Santiago de Cuba, destacó el esfuerzo del pueblo de la añeja villa por preservar su historia, cultura, tradiciones y su patrimonio.

Hoy la urbe oriental llegó al aniversario 505 de su fundación rejuvenecida y con la iluminación monumental del Parque Céspedes y sus alrededores, con el objetivo de resaltar la monumentalidad de la

plaza y los edificios que la rodean.

Estuvieron presentes Lázaro Expósito, primer secretario del Partido Comunista de Cuba, en la provincia oriental y la gobernadora Beatriz Johnson.

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/229636-de-fiesta-santiago-de-cuba-por-sus-505-anos>



Radio Habana Cuba